

## FORO MUNDIAL SOBRE EL AGUA

UNESCO recuerda que millones de personas aún no tienen acceso al agua.\*



**17 de marzo, 2009** “La falta de inversiones y una gobernabilidad insuficiente privan a millones de personas del derecho a un agua segura en muchas partes del mundo”, afirmó hoy el director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Koichiro Maatsura presentó el Informe de la ONU sobre el Desarrollo de los Recursos Hídricos en el planeta, ante el Foro Mundial sobre el Agua que se realiza en Estambul, Turquía.

En ese foro, Matsuura sostuvo que la ausencia de inversiones afecta los sistemas básicos de saneamiento, y explicó que expone a las personas vulnerables a las enfermedades y la hambruna, así como a riesgos de desastres relacionados con el agua, la degradación ambiental y los conflictos.

Asimismo, subrayó que el agua debe ser la máxima prioridad en los programas de desarrollo e instó a los países no industrializados a aumentar sus inversiones en los recursos hídricos para reducir la pobreza.

---

\*Tomado del Centro de Información de la ONU: <http://www.un.org/Spanish>